

常設サロンのご案内 ふれあい部

おおくに田園スクエアフロアを常設サロンとして解放しています。活用としては、お友達同志の懇親の場、子どもの勉強の場、家族での憩いの場等に活用してください。
特に、夏場は熱中症対策としての場としても活用ください。
使用できるものは、大型テレビ・太鼓の達人・卓球セット（交流室）です。使用に際しては事務局に申し出ください。
尚、ふれあい部では常設サロンのネーミングを募集しています。事務局まで応募ください。



近所の子どもが一生懸命宿題をしています。



導入した卓球セット



5月11日、白猫からいなくなりました。

迷子のねこ 相談窓口

令和7年4月6日原集落自宅からいなくなりました。
きいろの首輪をしています。見かけた方はご連絡ください。
大国地域振興協議会 事務局まで
電話0859-66-5266

倭区防災訓練の実施

4月29日（火）に倭区で防災訓練を実施しました。
当日は公民館で南部町総務課田中防災監の講和を聞き、今後の防災対策を検討しました。
倭区 副区長 首藤 剛



6月行事予定

- ◎6月 8日（日）10時～ 第一回陶芸教室
- ◎6月15日（日） 9時～ 防災訓練 ※地震に伴う被害の情報伝達訓練
- ◎6月29日（日）10時～ 桐原先生による自然学習 ※詳細は申し込みのチラシを参照してください。

広報おおくにでは、地域話題を募集しています。地区の行事、我が家の自慢、地元の風景など、写真と文章をUSBに入れて大国地域振興協議会までお持ちいただくか、Eメールに送付してください。※写真はデジタルデータとします。

大国地域振興協議会(おおくに田園スクエア内) 電話 66-5266 E-mail daikokuseat@yahoo.co.jp

第208号 令和7年6月5日発行

広報 おおくに



大国生命

三世代交流まめなかや畑さつま芋の苗植え付け

地域づくり部



5月11日（日）おおくに田園スクエア周辺除草作業終了後に三世代交流事業のまめなかや畑さつま芋の苗植え付けを行いました。
昨年度迄は、田園スクエア前の田がまめなかや畑でしたが今年度から少し離れた、原集落入口付近に移動しました。今までと同じくらいの広さがありますので、さつま芋の苗を前年同様500本植え付けしていただきました。秋の収穫祭が楽しみです。収穫したさつま芋は大国まつりで焼き芋として販売します。



家族で参加し、植え方を指導してもらいながら、楽しく体験されました。



最後に水撒きをして終了です。



さつま芋の苗植え付けをした後、田園スクエア横にあるサクランボの収穫もしていただきました。

第一回除草作業

総務企画部



手での草抜き大変です！

5月11日（日）7時より今年度第一回目の田園スクエア周辺の除草作業を尚寿会・各集落代表・部員の皆さんで行いました。



グラウンド側面は草だらけで大変でした！



今年も山盛りの草でした！

刈り払い機部隊が大活躍です！

前回陶芸教室での完成作品お披露目会

陶芸教室では焼き上がった完成品を皆さんで見たことがなく、それぞれの出来上がりを見たいとの要望があり、今回除草作業・さつま芋の苗植えの後に完成品のお披露目会を開催しました。出来上がりを見て、どうしてこの色合いにされたのか？など質問をしたりして、次回の作品制作意欲を高める会になりました。



令和7年度尚寿会総会

4月26日（土）に令和7年度の大国尚寿会定期総会を開催しました。令和6年度の事業報告・収支決算・令和7年度事業計画（案）・収支予算（案）等の議事が可決されました。来賓に健康対策課、泉潤哉様、米子警察署阿賀駐在所、八幡浩司様を迎え祝辞をいただきました。今年度、原集落で10名の新会員が増え、尚寿会の合計会員数が61名になりました。
尚寿会 会長 前田 慎三



来賓 健康対策課課長 挨拶

グラウンドゴルフ大会 公民館部



公民館部長による開会挨拶

5月18日（日）にグラウンドゴルフ大会を開催しました。

今回は、8集落60名の参加で2ラウンド制の団体戦と個人戦8ホールで競技を行いました。（小原・長田・北方・奥絹屋・原・倭・田園ハイツ・猪小路）

【結果】団体戦 優勝 原Aチーム 2位 原Bチーム 3位 長田・小原混成チーム
個人戦 優勝 生田篤志（原） 2位 竹本昶（原） 3位 遠藤由美（長田）



日頃の練習成果により皆さん
ナイスショットの瞬間です!!



個人優勝された生田篤志（84歳）さんの
ナイスショット!! 2ゲームでホールインワンを3つ達成されました。



表彰式



団体優勝 原Aチーム
2位 原Bチーム



3位 長田・小原混成チーム